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ア　農産物展示販売場（野菜）

　・レジ前にテープで方向を示した方が迷わず進めると思う

　・これだけの利用者がいるのにトイレの数が少ない。

　・多目的トイレが使えないので不便。トイレ使用中、物を置く場所・台がほしい。

　・駐車場の件ですが、車の駐車スペースにバイクが停まっていて、もったいないと感じた。

　・ベンチなどの腰を下ろす場所がもっと有るといい。

　・（レストラン）食事の種類が少ないです。また、閉店時間が早いです。

　・(レストラン）２時閉店が早過ぎる。

　・(レストラン)PMはほとんど、レストランは営業していないのなら、100～200円カフェや誰でもは入れる様なアピールをしたらど
　　うか。また、おかし、だ菓子も売ってはどうか、有料でサークル活動に時間で貸す等も考えられる。

　・夏の暑いときに氷を提供するサービスがあるとサイクリストはたすかります

　・駐車場入口の標識が必要ですよ。入口の標識がないため進入禁止側から入る車が多々みられ危険です。

　・６個あるテレビ画面の近くに時刻表示をしてほしい。テレビ画面の中、時計をかける等、時間が分かるようにしていただ
　　けるとありがたいです。

　・レジ、現金で支払いをする人が多いため時間を要します。電子マネー等の支払いを充実させてください。

　・時代遅れの道の駅ですね。
　　もっと町おこしに生きるものにすべき

　・お土産屋さんをつくってほしいです。

　・（農産物加工品販売所）物販コーナーもう少し充実させて下さると嬉しいです。

　・喫煙所はつくらないでほしい。

　・外にテーブルを増やして家族で団らんできる様に、全体的な改装に期待しています。

　・桜の季節、出入口を中心とした渋滞対策は、もっと工夫してほしい。

　・（レストラン）子どもメニューを作ってほしい。

　・（喫茶コーナー）ウオーターサーバーの水の出が強すぎて毎回ぬれてしまいます。

　・お土産の種類をもう少し増やしてほしい。

　・できれば夜８時くらいまでやってほしい。

　・川沿いにあるサイクルラックは撤去しないでほしい。

　・開館時間が９時で、農産物直売の開始時間が９時３０分ですが、その間の待ち時間が大変長く無駄に感じられます。

　・たまには、買いにくるんだけど、行くたびに休みが多いです。

　・野菜をコンテナの中に入れた状態での販売はどうなのでしょうか。

　・レジは休みの日は多くの列を作るため、レジを増やし休みの日だけパートを入れてほしい



イ　アイスクリームファクトリー

オ　道の駅全体

カ　農業交流センター

　・paypayの紹介しているのに電波が弱くつながらない。レジが混んで会計が時間かかる。Wifiなど整備してほしい

　・自転車置き場を増やしてほしい

　・駐車場せまい　整備した方がよいと思います

　・室内が寒くてつらいです。

　・カフェを増やしてほしい。川遊びの充実（ボート、小規模の遊らんせん等）川辺りの創意工夫をしてほしい。

　・(レストラン)子ども（１才）が食べれるメニューうどんやおにぎりがあるといいな～

　・レストランがお休みの日にときどき休けいさせていただいております。冷房のきいた室で休日なのにとても有難いです。熱中症
　　になる事なく元気でかえれます。

　・ピロティー前の道路にバイクが駐車していると混雑時危ないと思います

　・川向の施設と一体的に楽しめるとよい、駐車場が広いとよい、農業体験や釣りが一連で楽しめるとよい、立地は良いので大々
　　的にリニューアルすれば頻繁に来たい、テレビで見たが防災機能が充実していると安心

　・こんなに貧しい道の駅は初めて、桜のＰＲをもっと県下にするように　頭を使え


